

就職塾ニュース

※利用者作成
令和6年12月号



12月14日(土) 週末特別訓練「しめ縄作り」

しめ縄作りを始める前に、しめ縄の歴史的な意義や神事としての意味合いの説明があり、それらを知ることができてよかったです。また手作業は、集中力を使うので、久しぶりに没頭して物事に取り組むことができて楽しかったです。毎年特に気にせず、慣習として購入した出来合いのしめ縄をただ玄関に飾るだけでしたが、次の年始には自分で作ったしめ縄を大切に飾ります!!(T.O.)



12月21日(土) 週末特別訓練「クリスマス会」



クリスマス会で行われたビンゴ大会で、私は1番を取ることができました。ずっと欲しいと思っていたホットサンドメーカーをここでもらうことができてとても嬉しいです。昼食で頂いたチキンもとても美味しかったです。とても楽しいクリスマス会でした。後日、家に帰って早速ホットサンドを作ってみました。食パンがなかったので、クロワッサンを焼いたのですがそれがまた美味しかったです。素敵な景品をいただきありがとうございました。(N.I.)

クリスマス会に参加しました。公務員試験や面接など、塾生さんも職員さんも多忙なこの時期、ひとときの笑顔あふれる時間を提供していただいたことに感謝しつつ、楽しくビンゴ大会を終えることができました。クリスマス会ということもあり、昼食に骨付きのチキンとケーキとお弁当をいただきました。就職塾に入塾してから一年と一か月ですが、日々の学びとともに、皆でこうしたあたたかい時間を過ごせることをとても嬉しく思います。ありがとうございました。(K.M.)

12月28日(土) 週末特別訓練「PC学習&ステーキランチ」



今年最後の週末特別訓練に参加し、パソコン学習をした後、昼ご飯としてステーキランチを頂きました。食べきれない程の量のステーキに、サラダ、フライドポテト、温野菜、ライスまでついて、お腹いっぱいになりました。コーラも飲みました。今年も週末特別訓練で、色々な経験をして、美味しい昼食をいただきました。ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。(S.K.)

職員より 毎年恒例の「しめ縄作り」や「クリスマス会」を開催すると、年の瀬になったことを実感します。令和6年は塾生自身の努力もあって、多くの卒塾生を送り出すことが出来ました。令和7年はさらに多くの方が卒塾出来るよう、スタッフ一同、より一層の努力をしていきます。来年もよろしくお願ひいたします。

就職状況	来月の予定(令和7年1月)	パソコン検定合格者(12/4)
《就職人数》 ◆当月12月就労者数…4名 ◆令和6年度累計数…19名 ◆開所(H23/10)以来累積数…323名 《定着率》 6ヶ月後の就職継続率 ……100.0% 1年後の就職継続率 ……76.0%	《特別訓練》 ・Webメール学習 ・ビジネスマナー 訪問・接遇実践編 ・ペン字講座(外部講師) ・選択制訓練 (Word特訓、Excel特訓) 《週末特別訓練》 ・ヨガ講習 ・PC自主学习 ・飾り寿司作り	《タイピング試験》 2級合格…2名 3級合格…1名 (累計合格者数:215名)